

## Histoire vraie indésirée... - 1/1

**Le sentiment amoureux peut faire rêver mais peut, en quelques secondes, frapper bas...**

C'est l'histoire d'un garçon, jeune, timide et plein de vie, qui s'est fait frappé par la foudre de l'amour. Il niait ce qu'était aimer mais en un instant il s'est aperçu de l'état de ce sentiment fabuleux. Son ventre commençait à peine à se nouer qu'il imaginait déjà les plus belles choses. Il ne manquait plus que la source soit du même avis... La vie fait parfois bien les choses. Elle pensait l'être elle aussi, c'est du moins ce qu'elle disait. Tous les jours ils se parlaient par téléphone. Il pensait bien que ça marcherait, il espérait... Quatre jours après, son rêve enfin se réalise... Mais la peur ne l'avait pas quitté, sa timidité le détruisait lorsqu'il se trouvait en face de l'être qui comptait le plus pour lui. Vous l'avez sûrement ressenti vous aussi. Une peur atroce, celle de mal paraître qui vous immobilise. Quelques minutes après, le moment des adieux était obligé...même s'il ne voulait pas. C'est suite à un baiser qu'ils se dirent à la prochaine...enfin...

Le soir même les rêves de ce jeune être allaient s'effondrer... Elle était revenue sur ses mots. L'arrêt brutal de ce bonheur sans limites a failli tuer. Ca peut paraître bête, mais oui, il a failli tuer. L'amour peut rendre aveugle mais la rupture peut tout arrêter. Depuis ce jour cette victime ère entre le doute et la peur... la peur de retrouver cette douleur qui le rongea pendant deux mois...

Même s'il sait à présent qu'il n'aimait pas cette personne comme il le pensait, la peur demeure... et demeurera tant qu'il n'aura pas oublié cette douleur... douleur qui est revenue deux mois plus tard et qui n'a pas arrangé les choses...

C'est bête à dire mais l'ambition est devenu mon pire ennemis. Seul mon destin me dira ce que j'ai à faire...